

FILE / 2021

春号

「素敵な会社です。よろしくお願いしますコーナー」

山陽技研(株) 浅田 浩信

「壁の向こうに情熱を」

「設備工事」ってご存じですか。「設備」は「意匠」「構造」とならぶ「建築3要素」です。人が使う建物には、給排水・ガス管・冷暖房・換気設備など、快適な空間に欠かせない多くの「設備」が設置されています。私たちの仕事は、これらの設計・施工を行う、言わば建物に命を宿す仕事です。そんな大事な「設備工事」の、岡山No1を目指して五〇年あまり。これからも、壁の向こうにかくれてしまうところに、高い技術と情熱を傾けてまいります。この文章は二〇一四年八月二五日発行の「オセラ 9-10月号」に掲載された弊社の広告です。こういった気持ちで日々業務に励んでいます。今後ともよろしくお願いいたします。

岡山安全ガス(株) 松本 かおり

弊社は、ガソリンスタンドを中心としたエネルギー事業者のマティクスグループで、LPガスの供給販売をしています。小さな会社ですが、素早い対応をモットーに「安心安全」をお客様にお届けしています！

タニコー(株)岡山営業所 内藤 大喜

厨房のことならなんでもお任せのタニコーです。総合厨房メーカーで、シンク作業台から調理機器すべて取り扱っております。本社東京(戸越銀座)・47都道府県に営業所を構えており、北海道・福井・福島・神奈川県に工場があります。全国どこでも迅速に対応可能です。板金加工から始まった弊社は、規格品はもちろん、お客様のご要望に応じてオーダー機器・ステンレスの作製も得意です。お客様に寄り添った厨房を提供する企業でございます。今後とも、タニコーを宜しくお願い致します。

小松ウオール工業岡山営業所(株) 東 直輝

間仕切り総合メーカーの小松ウオール工業です。我々は「間仕切りで快適空間を」をモットーに空間づくりに役立つ製品をオフィスや商業施設はもちろん、ホテルや学校、病院、福祉施設など多くの場所に納入しております。これからもデザイン性・バリアフリー性等の基本性能に加え、時代の変化に対応したさらに高品質で多様な製品を提供して参ります。今後とも小松ウオール工業を宜しくお願い致します。

《二年を振り返って》の原稿

オンリーワンの「一年」を振り返って
本年度は、コロナ禍のもと、今までにない社会状況での、一年でした。
3月臨時総会、そして、4月総会の中止により、会員の皆様の前で、テーマと決意を發表することもなく、不安にあふれたスタートでした。
また、それぞれの活動も、状況をみながらの判断となり、急な変更や中止など、皆様に心配をおかけした一年となりました。
一方、今までにない社会状況の元で、それぞれの活動について、原点に戻り、各委員のみなさまとしっかりとお話ができたのではないかと感じております。
ちなみに、今年度は、何もしていないとの、噂もございまして、少しだけ、頑張った！「アピールを」。

- 6月 先生方としっかりとお話ができた、先生方だけの学校懇談会
- 7月 議論に議論を重ねて準備したが、やむなく中止した 納涼例会
- 10月 過去最多チームの参加により、ご好評をいただいた ワンデーエクササイズ
- 12月 子供たちの笑顔に元気をもらった 木で、モノづくりイベントへの参加

これらすべては、会員のみなさまのご協力と、OKCの先輩方によって蓄積された知見によるものであると、改めて感じております。本当にありがとうございます。
代表幹事就任前、設計クラブの代表幹事は、良い意味で、社会人としての練習の場だと、アドバイスをいただきました。
この言葉を、支えに一年間、代表幹事をつとめさせて頂きました。

今年度のテーマは、つないで、紡い(つない)で、ふかめて、**結ぶ！！！**でした。が、いくつかがつないでいくことができたかと思いつながら、何か結べたのかと、自問自答しております。
しかしながら、わたくし自身の経験としては、しっかりとつながり、実を結んだ一年となりました。本当にありがとうございます。
設計クラブは、来年35周年です。ますます社会とつながり、結ばれた、すばらしい会となっていくだろうと、確信しております。

会員のみなさま、一年間 本当にありがとうございました。

令和2年度 臨時総会を終えて

令和2年3月16日(火) ANAクラウンホテルにて、令和2年度賛助会臨時総会と正会員臨時総会が開催されました。令和3年度役員改正案が審議され正会員幹事12名と賛助会幹事10名が推薦を受け選出されました。各幹事より新年度の代表幹事として小川修市氏、総務系副代表幹事に大月始氏、事業系副代表幹事に長尾悟氏、賛助会幹事長には山田健氏、副幹事長には、植田誠二郎氏が決定いたしました。引き続き、「子供たちに夢を！～100年後の岡山へつなぐバトン～」と題して株式会社ファジアーノ岡山スポーツクラブ代表取締役社長北川真也様をお迎えして講演会が開催され、その後、3月例会を開催し、今までにない静けさの中、荘厳な懇親会が開催されました。1年間、コロナに負けることなくいろいろな面でご協力・ご尽力いただき大変お世話になりました。



総務委員長 大月 始

忘年例会

コロナ禍の中、令和3年12月1日にサンピエチOKCAYAMAにて、忘年例会を開催いたしました。PRでつながる2020ナイトカフェをテーマに、アルコールを伴う飲食は抜きという異例の開催となりました。自粛ムードで他団体でもほとんどの会が中止されている中での開催だったので、色々と危惧をいたしました。本年度は、納涼例会も中止になり、全体での親睦会が一度もないままに年度が終了するというにもなりかねませんでした。親睦委員のメンバーで何らかの形で開催できないかと考え、検討を重ねた結果、今回のような形で開催することができました。このようなご時世でも、新たな親睦の形を模索し、表現することができて、非常に良い会が開催できたかと自画自賛して報告とさせていただきます。

親睦委員長 杉井 昭夫

編集後記

この度、初めてFILE編集させて頂きました。この一年は新型コロナウイルスとの付き合い方を考える機会が多くございました。テレワーク・Web会議等の普及により大きく働き方が変わり、人と人の繋がりが大切であると改めて感じることもありました。皆様と共にOKCの活動を通じて、繋がりを大切にしたいと、盛り上げていきたいと思っております。

担当 二宮 潤悟 (芝岡)

岡山建築設計クラブ

URL <http://www.optic.or.jp/okcc/>

E-mail okcc@optic.or.jp

〒700-0022

岡山市北区岩田町2-26 ニュー中桐ビル2F

TEL.086-233-1276

FAX.086-233-8351

2020年度後期入退会報告
入会 賛助会員

・小松ウオール工業(株)
岡山営業所

退会 賛助会員
・白化工材(株)



OKC 川柳お題「花」

花として 生きたい想い ままならぬ
 今年こそ 花見に宴だ OKC
 桜散り いろは紅葉の 花が咲く
 春らんまん 足どりかるく 田町花かな
 花粉症 それでも見たい 春の花
 サクラさん 自粛の影響 ありますか??
 春なのに 涙止まらぬ 花粉症
 春麗(はるうらら) 静かな河辺(しずかなかわべ) 桜盛りはなさかり 桜盛りはなさかり 穏健派(おんけんぱ) 右翼(ゆうよく)
 コロナ禍で花見もお酒もオンライン
 いつもなら 花見に出かけ 憂(うれ)さ晴らし
 ハナかんで 花粉の季節 春爛漫
 春満開 花は咲けども 密(ひそ)は避けよ(と) オンライン
 散りゆきて 儂(ゆる)さヒラリ 舞(ま)う吹雪
 米田光雄 密(ひそ)避(ひ)けて こっそり花見 デートしたる
 花は待つ 季節の迎え 春の風
 目(め)がかゆい 鼻(び)がむずむず 花粉症
 コロナ禍の マスクつけての 花見かな
 紫陽花(あじやうが)を 見(み)ながらしばし 回想(こくわう)し
 山女魚(やまにょぎょ) ヤマメ(釣)り ねむの木(ねむぎ)の花(はな)の 咲(さ)く頃(ころ)か
 花(はな)咲(さ)けど 我(わが)鼻(び)ムズムズ 春(はる)つらし

真魚丸(まがま) (心)
 年中お花見
 カラオケ好き人間
 べらすひる
 夜の華
 コロナ太り(どう)にかして
 そろそろ飽きた
 ストレス・タマール
 宋(そう)来(らい)人(じん)
 休(やす)んでばかりで(ご)めん(な)さい
 終活(しゅうかつ)満開
 心(こ)は温(ぬ)か
 (ミチ)
 鼻水鬼(びすずい) ハナミズキ
 自(じ)粛(そく)太郎(たろう)
 虎(こ)太郎(たろう)
 料理(りょうり)大(だい)好(こう)き(爺)爺(ぢぢ)
 花粉(かふん)症(せい)男(おとこ)



「大阪中之島のアートイベントで展示されていた建物。木の構造体は金物で連結されているものの、他の部材は木片をロープで結んで構成された魅力的な作品」

京都の今宮神社(玉の輿神社)です。最強の縁結びスポットです。(あぶりもち)

写真お題「結ぶ!!!」



青空~SORA~
 (空を見上げれば、日本だけでなく、世界中の人と結ばれている感じがするので...)



新学期に向けて子供と「結んで」みました。



『ジジイから孫へ』



木でものづくり
 ブランチ岡山北長瀬

令和二年十一月十四日(土)十五日(日)ブランチ岡山北長瀬にて、おかやま建築5会まちづくり協議会事業 木でモノづくりvol.2」に参加しました。
 OKCは、「ミニ建築模型づくり」を担当し、準備しておいた図面が貼り付けてあるステンボードにカッターを入れてパーツを切り出し、糊付けをして組み立てる作業に参加者の子供達が行いました。
 個人差はあるものの地道な作業を経て出来上がった住宅の模型を手取る姿は、達成感を感じているように見えて、微笑ましいものでした。
 また、当日お手伝い頂いた会員の皆様、休日のところありがとうございました。予想以上に大変でした。でも、楽しそうに見えましたよ。

事業委員長 海野 雅之

